

Forums pour les consommateurs

Différence entre MD et MDMA

Par Profil supprimé Posté le 05/10/2019 à 16h38

Bonjour

Un ami m'a dit qu'il existait une différence entre la MD et la MDMA. Est-ce vrai ? Et si oui quelles sont les différences ?

Merci.

1 réponse

Moderateur - 09/10/2019 à 08h07

Bonjour nomemories,

Il n'y a normalement pas de différence entre MD et MDMA : c'est le même produit, la même molécule. Après, chacun utilise le terme qu'il préfère et parfois la distinction MD/MDMA ou encore avec le terme "ecstasy" tient à la forme de présentation de la drogue : poudre, gélule, comprimé, cristaux. En général l'ecstasy désigne les comprimés et la MD ou MDMA la poudre.

Tout cela n'est cependant pas écrit dans le marbre et les désignations locales peuvent varier.

Le modérateur.